

Ressort: Vermischtes

Juristin Del Ponte will Sondertribunale für syrische Kriegsverbrecher

Damaskus, 14.12.2016, 11:19 Uhr

GDN - Nach der Eroberung Ost-Aleppos durch syrische Regierungstruppen fordert Carla Del Ponte, Mitglied der Unabhängigen Internationalen UN-Untersuchungskommission für Syrien, ein Sondertribunal für Kriegsverbrecher. Nach fünf Jahren Krieg in Syrien sei die "Zahl der Verbrechen so groß", dass ein Sondergericht wie im Fall von Jugoslawien nötig sei, sagte Del Ponte der "Zeit".

So ein Tribunal könne schneller arbeiten als der Internationale Strafgerichtshof in Den Haag. Die frühere Chefanklägerin der Tribunale für Jugoslawien und Ruanda ordnet den Beschuss von Wohnhäusern, Krankenhäusern, Schulen und Hilfskonvois durch russische und syrische Flugzeuge als Kriegsverbrechen ein. Auch andere Taktiken syrischer Regimetryruppen wertet Del Ponte als Kriegsverbrechen. Doch im UN-Sicherheitsrat hätten Russland und China bisher jeden Versuch blockiert, die Verbrechen in Syrien strafrechtlich verfolgen zu lassen. Bisher herrsche "totale Straflosigkeit", urteilt Del Ponte. Deshalb hält die UN-Ermittlerin es für eine gute Idee, dass die UN-Vollversammlung eine solche Strafverfolgung beschließt. "In der Vollversammlung gibt es kein Vetorecht", sagte Del Ponte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-82389/juristin-del-ponte-will-sondertribunale-fuer-syrische-kriegsverbrecher.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619